

Alcaldesa de Papudo solicita a Ministra de Agricultura apoyo para crianceros y agricultores de la comuna

Hasta la comuna de La Ligua llegó la ministra de Agricultura, María Emilia Undurraga para reunirse junto a la DPP de Petorca, María Paz Santelices y los alcaldes de las cinco comunas de la provincia de Petorca. La actividad estuvo enmarcada en una sesión extraordinaria del Comité Regional de Emergencia Agrícola, donde los alcaldes expusieron las múltiples problemáticas de la zona causadas por la crisis hídrica que afecta a distintas comunidades de la provincia de Petorca.

En la ocasión, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme solicitó a la ministra la necesidad de proveer alimentación de ganado a bajo costo para los crianceros de la comuna para así, poder apoyarlos en estos tiempos. Además, planteo la posibilidad de aumentar la cobertura de Prodesal en Papudo, para poder abarcar mayor ayuda y pidió brindar mayor apoyo a canalistas para la postulación a proyectos tendientes a hacer frente al déficit de agua disponible para la agricultura.

Anuncio Patrocinado

Tras la reunión, la ministra de Agricultura señaló que “ Nos hemos reunido para que entre todos juntos vayamos analizando la situación de la sequía tan compleja para la región y la provincia y vayamos proyectando no solamente las respuestas, las soluciones que estamos llevando a cabo junto con los alcaldes para enfrentar la emergencia de esta temporada, sino también para ir proyectando las medidas que tenemos que ir tomando, para pensar en el mediano y largo plazo de esta provincia, especialmente con un foco en su agricultura, su ganadería porque esto es parte fundamental de su identidad y de su historia. Queremos relevar y agradecer el trabajo que han hecho los agricultores, pequeños, medianos y grandes en post del desarrollo de estas comunidades y la invitación es a continuar en conjunto con los distintos servicios llevando a cabo las medidas para poder adaptarnos a esta situación”.

Por su parte, la alcaldesa de Papudo volvió a enfatizar que “Hoy junto a los alcaldes de la provincia pudimos exponer ante la ministra de agricultura, María Emilia Undurraga, las distintas problemáticas causadas por la crisis hídrica que afecta a nuestras comunas. En Papudo, actualmente vivimos tremendas dificultades por el alto costo que significa para nuestros crianceros, alimentar a sus animales y requerimos más apoyo para ellos. También, solicite a la ministra su ayuda para colaborar a nuestros canalistas en el desarrollo de sus proyectos, los cuales son fundamentales para poder hacer frente a la escasez de agua que afecta a nuestra zona y que ha golpeado tan fuerte en nuestra agricultura. Seguiremos trabajando y aprovechando cada instancia para exponer las necesidades de nuestra comuna y buscar soluciones y recursos que nos permitan mejorar nuestra comuna”.

Alcaldesa de Papudo solicita a Ministra de Agricultura apoyo para crianceros y agricultores de la comuna

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe señalar, que la reunión contó con los cinco alcaldes de la provincia de Petorca, la Delegada Presidencial María Paz Santelices, seremi de Agricultura, Humberto Lepe y los directores nacionales de Indap, CNR y ODEPA.

Alcaldesa de Papudo solicita a Ministra de Agricultura apoyo para crianceros y agricultores de la comuna



Alcaldesa de Papudo solicita a Ministra de Agricultura apoyo para crianceros y agricultores de la comuna



y tú, ¿qué opinas?